

DE | EN

# BACKSTAGE WIENER STAATSOOPER

EIN FILM VON STEPHANUS DOMANIG

JEDEN SONNTAG  
EVERY SUNDAY  
IM BURG KINO

BURG KINO, OPERNRING 19, 1010 WIEN

[WWW.BURGINO.AT/SPECIALS](http://WWW.BURGINO.AT/SPECIALS)

# BACKSTAGE WIENER STAATSOPER

EIN FILM VON STEPHANUS DOMANIG

Mit: Elīna Garanča, Roberto Alagna, Carlos Álvarez, Marco Armiliato, Maria Nazarova, Simon Keenlyside, Alexandra Liedtke, Raimund Orfeo Voigt, Natascha Mair,... und dem Team der Wiener Staatsoper

Das weltberühmte Wiener Opernhaus verzaubert mit seinen glanzvollen Aufführungen jeden Abend ein großes Publikum. Regisseur Stephanus Domanig führt mit seinem Film hinter die Kulissen des magischen Geschehens. Er zeigt die Menschen und ihre vielfältige tägliche Präzisions- und Teamarbeit genauso wie internationale Opernstars bei den Proben. Einzigartige Einblicke und temporeich schillernde Momente, wie sie das Publikum in der Oper ansonsten nicht zu sehen bekommt, werden erlebbar. Intensiv, bunt, leidenschaftlich und voll mitreißender Musik.

This documentary movie shows how rapid pace, precision, craft and creativity, small gestures and great efforts lead to the magic that the audience of the world-famous Wiener Staatsoper experiences during each performance. Stephanus Domanig shows the diverse tasks of the opera-team as well as international opera stars at their work. Unique insights and dazzling moments, which are otherwise not to be seen. Intense, colourful, passionate and full of rousing music.

**JEDEN SONNTAG | EVERY SUNDAY**

**BURG KINO** Opernring 19, 1010 Wien

[www.burgkino/specials](http://www.burgkino/specials)

Mit einem Ticket der „Wiener Staatsoper - Führungen“ erhalten Sie im **BURG KINO** Ihr Kinoticket für

**BACKSTAGE WIENER STAATSOPER** zum ermäßigten Preis von 7 EUR!

Get your **BURG KINO** cinema ticket for **BACKSTAGE WIENER STAATSOPER** for the reduced price of 7 EUR with a ticket of the „Wiener Staatsoper - Guided Tours“!

**Zusätzlich:** Gruppenvorstellungen täglich buchbar zwischen 8.30 und 13.00 in

**Additional:** group screenings can be booked between 8:30 am and 1 pm in

**BURG KINO:** Tel +43 (1) 587 84 06, [office@burgkino.at](mailto:office@burgkino.at)

**VOTIV KINO:** Tel +43 (1) 523 43 62-12, [b.kastner@filmladen.at](mailto:b.kastner@filmladen.at)

**Mindestbesucherzahl:** 30 Personen | **Minimum:** 30 Persons | 8 EUR Ticket

